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  Los futuros de Ampliación Santa Lucía  

EDUCACIÓN 

 

Ampliación Santa Lucia, por cada  vivienda hay un promedio de 5 

personas, entre ellos tres hijos. Mayormente los menores  de 18 años 

de edad  viven con sus padres. Por encima  de la misma edad 

mencionada, finalizada la secundaria  la mayoría toman la decisión   de 

abandonar su comunidad y viajar a Lima u otros departamentosde país 

en busca de trabajo. “Las  chicas”, como dicen los mimos  pobladores, 

algunas, de misma forma viajan a otros lugares a buscar trabajo,otras  

se casan en temprana edad y  muy pocas  deciden estudiar y tienen 

apoyos de sus padres.  

Hay algunos casos muy lamentables que les pasa laschicas que les 

“engañan “en otras palabras que sus convivientes con quienes 

decidieron  unirse, el hombre  les abandonan o se van con otra mujer. 

Ellas regresan  embarazadas, otras con   hijo para para vivir 

nuevamente con sus padres. Algunos de los padres les reciben, pero 

con condiciones que trabajen y puedan mantener a sus pequeños, otros 

les votan de sus casas y les dejan a su suerte.  

Los pequeños de Ampliación Santa Lucía,  tienen  la oportunidad de 

estudiar en unPRONOEI “Rayitos del Sol” ubicado en la Manzana L. 

Lote 40 en la misma comunidad. En esta institución solo cuenta con 

una sola profesora llamada Luz Angélica, quien señala que  la 

institución es pequeña, además solo hay vacantes limitados máximo 

hasta 35 pequeños. También dio a conocer que en dicha institución no 

cuenta con toda sus comodidades para desarrollar el aprendizaje, pero 

si lo necesario. Asimismo manifestó, en coordinación con los padres de 

familia dan de comer a los niños como refrigerio a la hora de receso, 

que son preparados los alimentos por las mismas madres,  que   se 

turnan por día. En cuando al comportamiento de los pequeños, la 

profesora ilustra que son muy divertidos y lindos, pero como toda 

institución hay algunos que son tímidos, pero  inteligentes.    Del 



mismo modo hay  otra institución inicial  cuyo nombre Villa Kids 

ubicado en Villa Hermosa, un poco lejos. Pobladores afirman que los 

niños para llegar se tomaría moto o también en combi saliendo desde 

el paraderoacompañados de su mamá o papá. Visitamos a la  

institución y  buscamos  entrevistar a la profesora, pero estaba 

ocupada en la cual  dijo que nos iba atender 30 minutos, el tiempo nos 

ajustaba y sería para otra oportunidad.  

Otros pequeños estudian en YehudeSimonLunaro ubicado en Villa 

Hermosa y Miguel Anguel Buonatrroti ubicado cuadra 6, Av Villa 

Hermosacon inicial, primaria y secundaria. Esta institución es grande 

que no solo llegan de Ampliación Santa Lucía, sino también de otros 

sectores  cercanos a dicha institución de José Leonardo Ortiz. Y  por 

última Fanny Abanto de secundaria ubicado entre a AV de Chiclayo y 

San Pedro la lejana desde la comunidad.  

 

Esta semana nuevamente fuimos a visitar a nuestra comunidad y esta 

vez dialogamos con adolescentes del sector, quienes nos comentaron 

sobre su opinión acerca de la problemática de ampliación santa lucia.  

Basura y más basura es lo que más les preocupa e incómoda a estos 

jóvenes residentes del asentamiento humano Ampliación santa lucia, 

quienes no dudaron en responder esa palabra cuando se les pregunto 

el principal problema de su comunidad y de qué forma sus familias 

combatían la acumulación de basura. Con sus testimonios nos 

cercioramos deque si hay familias que acostumbran reciclarlos 

diferentes tipos de residuos reciclables por 3 motivos: uno de ellos 

espara evitar la acumulación de basura dentro de sus casas, otra de 

ellas es para ganarse un dinero extra con la venta de estos residuos y 

por último, para mejorar el medio ambiente en la cual viven. Asimismo, 

otras familias no practican la misma actividad porque no están 

acostumbrados a ello y otros simplemente por falta de interés hacia el 

tema. 

Se les pregunto también si les gustaría recibir charlas sobre temas 

relacionados al medio ambiente y reciclaje, la respuesta fue: si, 

¿porque no?, aunque la mayoría de vecinos no asista. 



 

 

 

 


